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REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CODIC REALIZADA EM 12 DE ABRIL DE 2022

Aos 12 dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas e 30 minutos, reuniu-
se presencialmente, na sala de reuniões do Bloco Administra vo, piso superior,  o Colégio Dirigente
do Campus, em reunião extraordinária, sob a Presidência do Diretor-Geral, Rodolfo Fiorucci, e os
demais membros relacionados ao final desta ata.  Expediente: Informes Gerais: O Presidente deu
início aos trabalhos informando as datas das formaturas presenciais e a necessidade de nova
submissão do calendário acadêmico para apreciação dos membros. Pediu  à  professora Andreza que
apresentasse as alterações realizadas no documento, que foi encaminhado aos representantes por e-
mail. Rodolfo assinou juntamente com o prof. Roberto Potzik Junior o Termo de Posse como
representante tular, indicado pela APP-Sindicato. Ordem do dia: 1) Aprovação das alterações
realizadas no Calendário Acadêmico e Administra vo do ano le vo de 2022. Andreza explicou que
a úl ma versão do calendário havia sido elaborada em dezembro de 2021, com previsão de realização
das formaturas, de modo remoto, em março deste ano. No entanto, com as mudanças favoráveis no
cenário da pandemia por covid-19, os estudantes optaram pela solenidade presencial e para que
houvesse tempo hábil, as datas precisaram ser alteradas, ficando a colação de grau dos cursos de
nível superior em Licenciatura em Química e Tecnologia em Sistemas para Internet prevista para
ocorrerem no dia 28 de abril e a cer ficação de conclusão de curso para os concluintes dos cursos
integrados de nível médio e do curso subsequente, no dia 05 de maio. Esclareceu que estas foram as
únicas alterações.  Em seguida, o presidente colocou a pauta em votação. Solicitou que os favoráveis
às alterações apresentadas no calendário acadêmico permanecessem como estavam e os contrários
ou que se abs vessem do voto que se manifestassem. A pauta foi aprovada por unanimidade. 2)
Indicação de membros externos para a composição da CPA local. Rodolfo explicou rapidamente
como a CPA era composta anteriormente, centralizada na Reitoria e com representantes nos campi.
Ressaltou a relevante função da mesma como ferramenta da gestão e sua importância na avaliação,
principalmente, dos cursos de nível superior. Atualmente foi descentralizada, sendo composta por
representantes locais, de diferentes segmentos, como docentes, técnicos, discentes e cabendo ao
presente Colegiado a indicação de dois representantes da sociedade civil/setor público e um suplente.
Rodolfo explicou que ano passado, durante o processo eleitoral e de chamada pública para
cons tuição do novo quórum do Colégio Dirigente do Campus Jacarezinho (CODIC) houve recusa por
parte das en dades patronais na indicação de representantes para o CODIC. Sendo assim, o CODIC
conta com representantes da Sociedade Civil, tular e suplente, indicados pelo Sindicato dos
Trabalhadores em Educação Pública do Paraná (APP-Sindicato). Sugeriu, após perguntar ao prof.
Roberto Potzik Junior, representante da APP, se ele concordaria em ser indicado, juntamente com a
prof. Selma Maria Ambrósio, sua suplente no Colegiado para comporem junto aos demais segmentos a
CPA Local do Campus Jacarezinho. Ele concordou. A seguir, o presidente colocou a pauta em votação,
solicitando que os membros que fossem favoráveis à indicação dos representantes Roberto e Selma
para a composição da CPA Local permanecessem como estavam e os contrários se manifestassem. As
indicações foram aprovadas por unanimidade. Andreza pediu auxílio aos membros do CODIC da
categoria discentes, Hugo e Isabella, na disseminação da informação de que no dia 19 de abril há
previsão de reunião com os estudantes para indicação de representantes para a CPA Local. Taís
ques onou se algum estudante da graduação havia se manifestado por meio do formulário e Andreza
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disse que sim, tanto do ensino médio quanto do superior. Comunicações dos membros: O presidente,
antes de passar a palavra aos demais membros, manifestou alegria em nos reunirmos
presencialmente após dois anos de reuniões remotas. Lembrou a missão dos Ins tutos Federais, que é
a oferta de educação pública, gratuita e de qualidade , a fim de desenvolver e dar suporte às regiões
interioranas, enfa zando a relevância do Codic, que é o principal colegiado dos campi, onde as pautas
são apresentadas pela gestão e devem ser trazidas também pelos demais segmentos para debate, de
modo que o campus se torne cada vez melhor. A seguir, passou a palavra aos membros. Roberto Potzik
Junior, representante da APP, deu início a fala se apresentando. Ele é o presidente do núcleo sindical
de Jacarezinho (APP). Informou que já foi membro do CODIC anteriormente. Explicou os mo vos das
ausências que o impediram de tomar posse como membro na reunião específica para este fim e de
par cipar das demais reuniões, ocorridas no final do ano passado. Relatou as lutas pelos direitos dos
professores do Paraná, nas quais está envolvido, os eventos que esteve à frente e a impossibilidade
de par cipar, naqueles momentos, das reuniões que ocorreram de forma remota. As jus fica vas
foram aceitas pelo colegiado e as ausências jus ficadas. Roberto relatou os desafios pelos quais
passa a Educação Pública, as questões sobre os reajustes, sobre prefeituras que não pagam o piso e
estão esperando judicialização, sobre a insegurança juridíca, etc. Citou que os trabalhadores da
educação estão se organizando para mobilização em busca da possibilidade de reajuste do valor-aluno
anual/final. Mencionou que a base de cálculo é o INPC, que está na mesa do presidente aguardando o
reconhecimento da base de cálculo do reajuste. Mencionou que estão visitando os municípios da
região e preparando o material. Comunicou que dia 26 de abril haverá celebração em razão
do aniversário da APP, 76 anos de luta por uma educação pública de qualidade. Citou fato ocorrido no
dia 29 de abril de 2015, data em que os professores sofreram um ataque a mando do governador, à
época, Beto Richa. Desta forma, neste ano haverá mobilização nas ruas de Curi ba e um movimento
menor nos municípios para relembrar o fato. Agradeceu a par cipação no CODIC e a indicação para
par cipar da CPA Local. Citou ataques à ins tuição IFPR ao longo do período em que a mesma atuou
remotamente, durante a pandemia e a defesa que promoveu, sempre que houve oportunidade. Rodolfo
manifestou apoio e solidariedade nas causas defendidas pela APP, pois todos somos trabalhadores da
educação. Citou as diversas no cias falsas vinculadas aos Ins tutos, uma ins tuição socialmente
referenciada, que oferta educação pública, de qualidade, não eli zada e que possui pontos a serem
melhorados, mas foi atacada por algo que a seu ver, foi uma qualidade, não parou, possibilitou meios
tecnológicos para os estudantes acompanharem os conteúdos, dentre inúmeras formas de tentar
minorar os efeitos da pandemia, priorizando sempre o cuidado com a saúde dos servidores,
estudantes, colaboradores. A seguir, o professor André Pires do Prado, representante do Sindiedutec e
também presidente da Comissão Local de Prevenção ao contágio por Covid-19, parabenizou o
professor Roberto pela coragem em defender o Ins tuto de ataques e opinou que não é fácil a luta
pelos direitos. Relembrou o período mais a vo da pandemia, que o excesso de zelo e
responsabilidade  provocou a sociedade, que entendeu que os servidores não queriam retornar
presencialmente. Lembrou as várias vezes que a mudança de fases passou por aprovação do CODIC,
seguiram os protocolos que permi ram o retorno presencial com segurança. Mencionou que
permanecemos na Fase 4 do Plano de Con ngência, a recomendação vinda da Comissão Geral é o não
avanço para a Fase 5, a qual prevê o retorno de todos os servidores, inclusive os que possuem
comorbidades. Citou que na data de ontem, 11 de abril, saiu comunicado sobre a flexibilização do uso
de máscaras, contudo, permanece a exigência do cer ficado de vacinação. Demais documentos
encontram-se disponíveis no site do campus e da Reitoria. A seguir, Taís agradeceu a confiança
do Roberto, da Renata e de outros servidores cujos filhos e filhas são estudantes no campus. Após,
citou a Semana de Integração dos Servidores, na qual foi levado para discussão como melhorar a
divulgação do campus. Informou que vão tentar levar a vidades que são realizadas aqui nas escolas
públicas. Citou dificuldade em entrar nas escolas que possuem Ensino Médio, tentarão abordar e
plantar sementes nos pequenos, para que saibam que um dia, se quiserem, há a possibilidade de
estudar no campus. O outro projeto é o IF na praça, com a vidades no município e região. Por fim,
Rodolfo agradeceu a presença de todos que es veram presentes nesta reunião.  Nada mais havendo a
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tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião às dezoito horas e dez minutos, da qual, para
constar, eu, Mariana Ferrarez Sales, lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada, vai por todos
assinada eletronicamente.

Andreza Tangerino Mineto

André Pires do Prado

Clayton Luiz Graciola

Flavia Torres Presti

Hugo Fernando Yamanaka

Isabella Fernanda Baptista

João Leonardo Violin

Mariana Ferrarez Sales

Moisés Evangelista

Renata Dias de Campos Tardelli

Roberto Potzik Junior

Rodolfo Fiorucci

Tais Regina de Mello

Documento assinado eletronicamente por ANDRE PIRES DO PRADO, Servidor Docente, em
02/05/2022, às 13:50, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, caput, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por FLAVIA TORRES PRESTI, Servidor Docente, em
02/05/2022, às 14:06, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, caput, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOAO LEONARDO VIOLIN, Servidor Docente, em
02/05/2022, às 15:37, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, caput, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANDREZA TANGERINO MINETO, DIRETOR(a), em
02/05/2022, às 16:11, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, caput, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por TAIS REGINA DE MELLO, Servidor Técnico
Administrativo em Educação, em 02/05/2022, às 17:29, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, caput, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARIANA FERRAREZ SALES, Chefe de Seção, em
03/05/2022, às 13:36, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, caput, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CLAYTON LUIZ GRACIOLA, COORDENADOR(A), em
03/05/2022, às 13:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, caput, do
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Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por RODOLFO FIORUCCI, DIRETOR(a), em 03/05/2022, às
14:25, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, caput, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.ifpr.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
1700135 e o código CRC F944D2D8.
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